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Interview: Hellmut Samonigg
Im Interview mit dem ORF spricht Hellmut Samonigg über COVID-19, Impfstoffe
und den Beruf der Ärztin / des Arztes.

Die Corona-Pandemie ist für ÄrztInnen eine herausfordernde Zeit. COVID-19 sei aber vor allem ein
„Problem, das nur wissenschaftlich gelöst werden kann“, sagt Rektor Hellmut Samonigg im Interview mit
ORF Steiermark Moderatorin Renate Rosbaud.

Zum Interview kommen Sie hier.

https://steiermark.orf.at/stories/3062509/

